

Государственное учреждение образования «Средняя школа № 87 г. Минска»

Гуманитарный проект «Smart room» по привлечению иностранной безвозмездной помощи на 2025 год

Современное общество представляет собой единый, прогрессивный механизм, который функционирует и развивается, а так же требует постоянного обновлённого коммуникативного пространства, коллаборации языкового общения и визуального контента. Многие люди путешествуют по всему миру, приезжают в разные точки земного шара, общаются по интернету, налаживают межпространственные связи с дружественными странами и зачастую сталкиваются с определенными проблемами в общении из-за отсутствия знаний и навыков иноязычной речи.

1	Гуманитарный проект «Smart room» по привлечению иностранной безвозмездной помощи на 2025 год
2	Сроки реализации: 2025г.
3	Организация – заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Средняя школа № 87 г. Минска»
4	Цель проекта: создание условий для коммуникативной деятельности не только учащихся учреждения образования, но и жителей Тракторозаводского поселка посредством изучения языкового материала через использование технических средств обучения.
5	Задачи проекта: - создать и адаптировать цикл коммуникативных пространств по УП «Английский язык» - обеспечить методическую комнату необходимым ТСО для комфортного погружения в ситуацию - мотивировать жителей района на изучение иноязычной речи в рамках коммуникативных умений - способствовать семейному благоприятному времяпрепровождению и проведению полезного досуга в кругу семьи, способствующего духовному сближению, рождению общих интересов и увлечений - формировать навыки общения в рамках индивидуальной и групповой формы взаимодействия - способствовать росту внебюджетной деятельности учреждения образования
6	Целевая группа: учащиеся учреждения образования, жители Тракторозаводского поселка Партизанского района г. Минска

7	Краткое описание мероприятий в рамках проекта: Создание «Smart room» (умной комнаты) в рамках реализации поставленной цели. Необходимо модернизировать помещение в учреждении образования, которое будет способствовать погружению в среду коммуникации. Обязательным условием является наличие планшетов, наушников, мультимедиа, головного компьютера и мфу, а также функционирование пространственного комфорта и атмосферной зоны общения. Одним из важных факторов выбора учебного предмета «Английский язык» по внедрению SMART-технологии явилась необходимая модернизация материально-технической базы кабинета. А так же то, что школа изучает предмет на повышенном уровне, сотрудничает с МГЛУ. В дальнейшем планируется расширить спектр задач для реализации функции образования и воспитания.	
8	Социальная значимость проекта: Проект предполагает векторное направление в области модернизации и современного развития школы. Функционирование Smart room расширит возможности учреждения образования для предоставления современной качественной образовательной среды посредством использования цифрового оборудования и возможностей ТСО. Современные программные кейсы по учебному предмету «Английский язык» будут первоначально апробированы в рамках одного учреждения образования (СШ 87), впоследствии представлены целевой аудитории не только Партизанского района, но и города Минска.	
9	Общий объем финансирования (в долларах США): 12000 у.е.	
	Средства донора (спонсора)	10000 у.е
	Софинансирование (собственные средства)	2000 у.е
10	Наш адрес: Республика Беларусь, г. Минск, ул. Щербакова, 23	
11	Контактное лицо: Горожанцева Е.В., руководитель учреждения образования, 8(017) 3905522, ГУО «Средняя школа № 87 г. Минска» https://sch87@minskedu.gov.by	

State Educational Institution “Secondary School N 87” in Minsk

Humanitarian project “Smart Room” for attracting foreign non-repayable aid for the years 2025

The contemporary society is an integrated progressive mechanism, which functions and develops as well as requires constant upgraded communicative environment, collaboration of language communication and visual content. Many people travel around the world, visit different parts of the globe, communicate on the Internet, establish cross-cultural ties with friendly countries and all too often face certain problems in communication due to the lack of knowledge and foreign speech habits.

1	Humanitarian project “Smart Room” for attracting foreign non-repayable aid for the years 2025
2	Execution period: 2025
3	Corporate applicant, which proposes the project: State Educational Institution “Secondary School N 87” in Minsk
4	Objective of the project: to create favourable conditions for communicative activity of the school pupils as well as the residents of the Tractor-plant township by studying a foreign language through the use of technical teaching aids
5	Goals of the project: - to create and adapt a course of communicative spaces in the school curriculum “English Language”; - to equip an instructional room with the necessary technical teaching aids for the comfortable language immersion; - to motivate residents of the district to study foreign languages in terms of communicative skills; - to promote favourable family pastime and constructive recreation in the family, which contributes to spirituals bonds, appearance of common interests and hobbies; - to form communicative skills within individual and group form of interaction; - to contribute to the growth of off-budget activity of the educational institution.
6	Target group: pupils of the educational institution, residents of the Tractor-plant township of the Partisan district of Minsk
7	Brief description of the activities within the project: The creation of “Smart Room” in framework of implementation of the set objective. It is necessary to modernize some room in the educational institution, which will contribute to communicative environment immersion. The mandatory requirement is the availability of tablets, ear-phones, a multi-board, a head-

	computer, a multifunction printer as well as space comfort and atmospheric area of communication. One of the main reasons for the selection of the subject “English Language” for the introduction of SMART-technology is the necessary upgrading of facilities and resources of the study-room, as well as the fact that the subject is studied at school at the advanced level, the school cooperates with the Minsk State Linguistic University. In the years to come, there are plans to widen a scope of goals for the implementation of educational and personal development functions.	
8	Social significance of the project: The project envisages a vector direction in the field of upgrading and modern development of the school. Smart Room will widen the scope of facilities provided by the educational institution for the creation of modern, high-quality educational environment through the use of digital equipment and opportunities of technical teaching aids. At first modern curriculum cases in the subject “English Language” will be piloted within the educational institution (School N87), later they will be presented to the target audience not only in the Partisan district but also in Minsk.	
9	Total amount of financing (in US \$): 12.000	
	Donor (sponsor) financing	10.000
	Co-financing (own funds)	2.000
10	Our address: Republic of Belarus, Minsk, Shcherbakova str., 23	
11	Contact person: Gorozhantseva E.V., principal of the educational institution, 8(017) 3905522, «Secondary school № 87” in Minsk https://sch87@minskedu.gov.by	